



CONTACT

Jean Saslawsky - Secretary general international network

jean.saslawsky@medecinsdumonde.net

Cell +33.6.09.17.75.51. Office +33.1.44.92.13.35.

MdM International

62, rue Marcadet - 75018 Paris - France



DOCTORS OF THE WORLD

Our commitments
for the World Humanitarian Summit

~

MÉDECINS DU MONDE

Nos engagements
pour le Sommet Humanitaire Mondial

- 2 -

LA SANCTUARISATION
DES LIEUX DE SOINS ET LA PROTECTION
DU BINÔME « SOIGNANT/SOIGNÉ »

(Responsabilité fondamentale #1 : faire preuve de volonté politique pour prévenir et faire cesser les conflits)

Les bombardements récents des civils et des structures de soins témoignent des risques associés au travail humanitaire. L'accès aux blessés, aux lieux de soins et le déploiement de l'assistance sont de plus en plus entravés. Le sommet humanitaire mondial sera l'occasion de réitérer notre appel pour la protection des structures de santé, du personnel médical et des blessés.

MdM S'ENGAGE À

- Promouvoir partout la sanctuarisation des lieux de soins.
- Demander aux chefs d'états d'assurer leur rôle sur la prévention et la résolution des conflits.
- Dénoncer les violations du droit humanitaire.
- Promouvoir les principes humanitaires dans toutes ses actions.

- 3 -

L'ATTENTION AUX MIGRANTS
ET L'INTERPELLATION DES ETATS SUR
LES POLITIQUES MIGRATOIRES

(Responsabilité fondamentale #3 : ne laisser personne de côté)

En 2016, 125 millions de personnes ont besoin d'aide humanitaire. Le nombre de personnes déplacées et réfugiées, 60 millions, a presque doublé en une décennie. Ce chiffre traduit l'ampleur de la crise migratoire à due l'absence de résolutions politiques.

MdM S'ENGAGE À

- Apporter une attention particulière aux migrants, confrontés à des risques accrus, dans toutes les crises humanitaires, et ce quel que soit leur statut (déplacés, réfugiés, autres).
- Interpeller les Etats pour faire changer les politiques migratoires discriminantes.
- Eduquer le public pour que les migrants soient considérés non pas comme un problème mais comme une richesse.

Le Sommet Humanitaire Mondial est l'opportunité pour nous d'influencer l'humanitaire de demain. De même, les Etats doivent prendre leurs responsabilités. Nous les appelons à aller au-delà des simples déclarations d'intentions et à s'engager sur des réponses politiques concrètes.

- 2 -

ENSURING THE SAFETY
OF HEALTHCARE FACILITIES AND THOSE
PROVIDING AND RECEIVING HEALTHCARE

(Core responsibility #1: political leadership to prevent and end conflicts)

Recent bombings of civilians and healthcare facilities demonstrate the risks associated with humanitarian work. Access to casualties and healthcare facilities and the deployment of assistance are increasingly hindered. The World Humanitarian Summit will offer the opportunity to reiterate our call for the protection of healthcare facilities, medical staff and casualties.

M d M COMMITS TO

- Promoting the safety of healthcare facilities worldwide.
- Calling on Heads of State to fulfil their responsibility to prevent and end conflicts.
- Condemning violations of humanitarian law.
- Promoting humanitarian principles in all its actions.

- 3 -

ATTENTION TO MIGRANTS
AND ADVOCACY TOWARDS STATES
ON MIGRATION POLICIES

(Core responsibility #3: leave no one behind)

In 2016, 125 million people are in need of humanitarian aid. The number of displaced persons and refugees has almost doubled in the past decade, now standing at 60 million. This figure reveals the extent of the migrant crisis caused by the absence of political resolutions.

M d M COMMITS TO

- Paying special attention to migrants, who face increased risks, during every humanitarian crisis regardless of their status (displaced, refugees, others).
- Urging States to change their discriminatory migrant policies.
- Educating the public so that migrants are viewed as a benefit to society rather than a problem.

The World Humanitarian Summit is our chance to influence tomorrow's humanitarian action. But States must also assume their responsibilities. We call on them to go beyond simply declaring their intentions, and to commit to concrete political responses.

ENGAGEMENTS
DE MÉDECINS DU MONDE POUR
LE SOMMET
HUMANITAIRE MONDIAL

Le premier Sommet Humanitaire Mondial (WHS), est l'occasion pour les acteurs de la communauté internationale de redéfinir les modes de réponse d'un secteur marqué par des besoins humanitaires sans précédent et de proposer des engagements concrets. Médecins du Monde (MdM) y défendra trois axes clés :

- 1 -

L'ALLIANCE AVEC LES ONG DU SUD

(Responsabilité fondamentale #4 : changer les conditions de vie – fournir une aide ne suffit plus, il faut mettre fin au dénuement)

Pour une pratique humanitaire équilibrée, les acteurs du Nord doivent accompagner les ONG du Sud dans le renforcement de leurs capacités de réponse. Depuis plus de 30 ans, Médecins du Monde travaille en coopération avec ces acteurs locaux, principaux concernés par les crises humanitaires et souvent les premiers à y répondre. Ils sont décisifs et incontournables par leur connaissance du contexte. Le WHS accueille 125 ONG du Nord et 375 ONG du Sud, il s'agit d'une avancée significative. MdM soutient les ONG du Sud dans leur demande d'accéder aux financements humanitaires dont seulement 1% leur est aujourd'hui destiné.

MdM S'ENGAGE À

- Aider les acteurs de la société civile du Sud à renforcer leur rôle dans les prises de décision, y compris dans les situations d'urgence.
- Faciliter l'accès des ONG du Sud dans les mécanismes de coordination de l'aide humanitaire.
- Promouvoir l'augmentation de la part des financements destinés aux ONG du Sud.

DOCTORS OF THE WORLD
COMMITMENTS
FOR THE WORLD
HUMANITARIAN SUMMIT

The first World Humanitarian Summit (WHS) is an opportunity for actors from the international community to redefine how a sector experiencing unprecedented humanitarian demands responds to them and to propose concrete commitments. Doctors of the World (Médecins du Monde - MdM) will be there to champion three priority areas:

- 1 -

THE ALLIANCE WITH SOUTHERN NGOS

(Core responsibility #4: change people's lives — from delivering aid to ending need)

For a balanced humanitarian practice, Northern actors must support Southern NGOs in the strengthening of their response capacity. For over 30 years, Doctors of the World has been cooperating with these local actors, who are primarily concerned with humanitarian crises and often the first to respond to them. These are crucial, indispensable actors due to their knowledge of the local context. The WHS will welcome 125 northern NGOs and 375 southern NGOs, which is a significant step forward.

M d M COMMITS TO

- Helping Southern civil society actors play a greater role in the decision-making process, including during emergency situations.
- Helping Southern NGOs gain access to structures that coordinate humanitarian aid.
- Promoting an increase in the share of funding earmarked for Southern NGOs.